

LTP Sigl gratuliert dem Familienhotel Sommerhof zum 60. Geburtstag

Das Familienhotel Sommerhof in Gosau feiert heuer sein 60-Jahr-Jubiläum. Als Gratulant stellte sich bei der Familie Wallner Landtagspräsident KommR Viktor Sigl ein.

„Das Familienhotel Sommerhof ist nicht nur ein ausgezeichnetes Urlaubsparadies im Salzkammergut, sondern auch ein Vorzeigebispiel für einen erfolgreichen Familienbetrieb, der auf eine spannende Hotelgeschichte zurückblicken kann“, so Landtagspräsident Sigl, der bei seinem Besuch die erst kürzlich renovierten Zimmer sowie die Kids Area und den Wellness-Bereich besichtigte.

Vorerst als Restaurant Sommerhof 1959 eröffnet, zählte das Familienhotel bereits nach 30 Jahren zu einem der größten Beherbergungsbetriebe in Gosau. Seit 2009 führt nun Manuel Wallner mit seiner Familie den Sommerhof in dritter Generation.

„Hotelier und Touristiker sein und das in der schönsten Region Österreichs, motiviert jeden Tag neu“ sagt Manuel Wallner, „denn in unserem Beruf ist jeder Tag anders! Und wer nur gut ist, ist nie Spitze!“ Diese Leidenschaft ist, was den Sommerhof in der Gosau so besonders macht: ein echter Traditionsbetrieb mit einer herzlichen und authentischen Gastgeberfamilie, exzellenter Küche und bestem Angebot für Groß und Klein.